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【開催日】 令和３年１１月２４日 

【開催場所】 議場 

【開会・散会時間】 午前９時３０分～午前９時３７分 

【出席議員】 

議  長 髙 松 秀 樹 副 議 長 中 村 博 行 

議  員 伊 場   勇 議  員 大 井 淳一朗 

議  員 岡 山   明 議  員 奥   良 秀 

議  員 笹 木 慶 之 議  員 白 井 健一郎 

議  員 恒 松 恵 子 議  員 中 岡 英 二 

議  員 中 島 好 人 議  員 長谷川 知 司 

議  員 福 田 勝 政 議  員 藤 岡 修 美 

議  員 古 豊 和 惠 議  員 前 田 浩 司 

議  員 松 尾 数 則 議  員 宮 本 政 志 

議  員 森 山 喜 久 議  員 矢 田 松 夫 

議  員 山 田 伸 幸 議  員 吉 永 美 子 

【欠席議員】 なし 

【事務局出席者】 

局  長 尾 山 邦 彦 主査兼議事係長 中 村 潤之介 

議事係主任 原 田 尚 枝   

【付議事項】 

議運決定事項について 

 

午前９時３０分 開会 

 

髙松秀樹議長 おはようございます。ただいまより全員協議会を始めます。議

運決定事項についてということで、大井委員長、お願いします。 

 

（大井淳一朗議会運営委員長 登壇） 

 

大井淳一朗議会運営委員長 おはようございます。ただいまより第３回議運決

定事項について御報告いたします。１、令和３年第４回（１２月）定例

会に関する事項についてです。会期案につきましては１１月２４日水曜

日から１２月１７日金曜日までの２４日間とすることといたしました。

議案件名については資料１のとおりでございますので、目を通しておい

てください。まず、請願書の取扱いについてでございます。野田自治会

内寝太郎用水路擁壁嵩上げに関する請願書につきましては産業建設常任
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委員会、議会が「議員として最低限度の自覚」を持つための取り組みを

求める請願については議会運営委員会に付託しました。（3）議事日程案

についてでございますが、資料２を御覧ください。先ほど申し上げまし

たとおり会期案は２４日間ということでございます。まず本日１１月２

４日に本会議、その後は委員会を行います。２５日も同様に、委員会あ

るいは分科会がございます。２６日は予備日でございます。２７日から

ずっと休会となっておりますが、後送議案が入ってくる可能性がありま

すので、予定は空けておいてください。それから１２月６日から一般質

問でございます。今回は１０人ということで、振り分けは４人、４人、

２人とさせていただきました。それから１２月１３、１４日は議事整理

日、１２月１５日は委員会の全体会、そして１６日の議事整理日を挟み

まして、１７日が最終日という予定でございます。（4）陳情・要望書の

取扱いについてでございます。まず、令和４年度理科教育設備整備費等

補助金予算計上についてのお願いは総務文教常任委員会、地域建設産業

の再生に関する要請書については産業建設常任委員会、住宅リフォーム

助成制度の継続を求める要請書も産業建設常任委員会、用水路（通称大

河川）川床の原状回復及び侵食防止に関する陳情書も産業建設常任委員

会に調査を依頼することを決定いたしました。それから、議会の規律を

乱す議員への対応及び議会自立権維持の為の懲罰制度のあり方について

は、改選前の事案のため取り扱わないことを決定いたしました。改選後

の議会運営に関する要望書については、議会運営委員会で調査すること

といたしました。２、デジタル化推進特別委員会設置の要望書について

でございます。こちら資料３のとおりでございますので、目を通してい

ただければと思います。それから、山口東京理科大学と新型コロナ感染

症対策に関する特別委員会は設置しないことを確認しました。先ほど申

しました、要望書が出ておりますデジタル化推進特別委員会につきまし

ては、広聴特別委員会、広報特別委員会とともに設置に向けて次回以降

の議会運営委員会で議論していくことといたしました。その他といたし

まして、本会議において、議案提案時の質疑は総括大綱的な質疑にとど

めること、それ以外の質疑は一括質疑で行い、申し合わせ事項のとおり、

できるだけ通告を行うことを確認しました。一般質問の休憩は、従前の

とおり、換気のための休憩を設けることとしました。以上でございます。 

 

（大井淳一朗議会運営委員長 降壇） 

 

髙松秀樹議長 議会運営委員長の報告が終わりました。質疑はありますか。 
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中島好人議員 今、委員長から報告がありましたけども、その中で少し確認し

たい点があります。議会の規律を見直す議員への対応及び議会自律権維

持の為の罰則制度のあり方についての要望書については取り扱わないと

いうことでありました。私たちは改選前のことについては問うべきでは

ないと議長に申入れを行いましたが、前の期のことについては取り扱わ

ないということで取り消された、取り扱わないという方向になったのか

どうか。その辺について確認したいと思います。 

 

大井淳一朗議会運営委員長 今、中島議員から議長に申入れたという事実は、

私は確認しておりません。この件につきましては、あらかじめ議会事務

局に依頼をし、全国議長会に改選前の事案が陳情書としてなじむのかと

いうことを調べていただきました。「なじまない」ということで、議会運

営委員会の中で諮ったところ、今回は取り扱わないということを議会運

営の中で確認したところでございます。以上です。 

 

髙松秀樹議長 ほかに質疑ありますか。（「なし」と呼ぶ者あり）以上で全員協

議会を終わります。 

 

午前９時３７分 散会 

 


